

## 自分に打ち勝て！ ～一人一人が全力で走りぬけ～

9月28日（日）に令和7年度秋季大運動会が上記スローガンのもと開催されました。

保護者の皆様のご協力、そして地域の方々のご支援のおかげで運動会を行うことができました。改めてお礼申し上げます。

運動会の練習が始まってからできる限り、子どもたちの練習を見ようと思い、全校体育はもちろん、学年体育や昼休みの応援練習などを見てきました。「競技の練習」

「応援の練習」「係の仕事の練習」等、椎葉小学校の子どもたちは本当に頑張りました。

1、2年生は応援の練習など難しいことも、先輩達を見ながら、先生方と一緒に練習しました。「児童代表の言葉」も担任の先生の指導のもと、きちんとやり遂げてくれました。

3、4年生からは係の仕事が入ってきます。係の仕事だけでなく、競技の練習、開会式での歌、応援の練習を何度も何度も行いますが、いつも笑顔で前向きに楽しみながら行っていました。来年が楽しみです。

5、6年はみんなを引っ張る立場。やはり一番力が入るのがソーラン節ではないでしょうか。ソーラン節練習時、太陽の照りつける暑い中、担任の矢野先生が熱い指導を行います。途中で「休憩しようか？」と尋ねますが、5、6年生は「まだやります」とやる気満々。担任、児童が一体となった運動会ならではの熱い時間を過ごしていました。

また、団長、リーダーは団のみんなに教えるために昼休み、自分たちで応援練習やエール交換の練習に励み、大変だったはずなのに嫌な顔を見せません。本番3日前にそれぞれの団長に「きつくなかった？」と聞くと、「きついけど楽しいが勝ってます」と頼もしい返事。運動会本番前の段階で、この運動会はすでに成功している、と感じました。

そして本番。椎葉小学校の運動会はいかがだったでしょうか？最後になりますが、この運動会の成功の中で、表舞台で頑張った人もいれば、裏でしっかり支えてくれた人もいたことを忘れてはいけません。全員でつくった運動会です。そして、願わくばこの雰囲気をこれからの中でも活かしていってほしい、と思う校長です。

閉会式の「児童代表の言葉」を6年生椎葉亮博さんが立派に発表してくれました。その内容を紹介します。

今年の運動会はぼくたち6年生にとって小学校生活最後の運動会になりました。そんな今年の運動会のスローガンは「自分に打ち勝て！～一人一人が全力で走りぬけ～」でした。このスローガンのように、ぼくたちは自分の弱い気持ちや不安に負けず、最後まで全力で走り抜くことを目標にしてがんばってきました。

リレーでバトンを渡すときの緊張感やあたたかい声援、心をこめておどったソーラン節、どれも素晴らしい思い出になりました。

でも、この運動会を無事に終えることができたのは、ぼくたちだけの力ではありません。

まず、毎日熱心に教えてくださった先生方に、心から感謝しています。練習のときはわかりやすく教えてください、準備や片付けもたくさん手伝ってくださいました。

また、暑い中、最後まで応援してくださいました保護者のみなさま、本当にありがとうございました。みんなの応援があったからこそ、最後の最後まであきらめずにがんばることができました。

さらに、地域のみなさま、温かい声援やご協力をいただきありがとうございました。地域のみなさまの支えがあってこそ、安全で楽しい運動会を行うことができました。

これからも、今年の運動会のスローガンのように、自分に負けず、どんなことにも全力でチャレンジしていきたいと思います。

みなさんも、みんなと一緒に過ごしたこの時間を忘れずに、新しいチャレンジに向かって進んでいきましょう。

児童代表 6年 椎葉亮博



素晴らしい結果を残した  
**「ひえつき節日本一大会」**

9月13日（土）に椎葉開発センターにて「ひえつき節日本一大会」が行われました。

椎葉小学校から3名の児童が低学年の部、高学年の部に参加し、たくさんの観客が見守る中、堂々と歌い上げ、県外からの出場者もいる中、素晴らしい結果を残してくれました。その結果と写真を下に載せます。

「低学年の部」

・優勝

那須夕莉さん



「高学年の部」

・優勝

那須春仁さん



・3位

椎葉棕都祈さん



10月11日（土）に  
**スポーツ少年団秋季大会**  
が行われます



- ・ソフトボール競技  
村総合運動公園グラウンド
- ・バレーボール競技  
村民体育館
- ・剣道競技  
椎葉中学校武道場



☆ 総合開会式が村民体育館で8：45から行われます。

5月に行われた春季大会から5ヶ月が経ちました。あれから夏休みの暑い中での練習、様々な試合を乗り越えてきたことでしょう。当日どのような姿を見せててくれるのか楽しみです。対戦相手を気にするよりもまずは自分が100%の力を發揮することが大切。当日100%の力を發揮するための道具の準備、気持ちの準備、体の準備をしっかり行ってください。全ての競技の応援に行きます。頑張れ椎葉小学校！！

10月の生活目標  
「目を大切にしよう」

10月の  
行事予定

- |        |                            |
|--------|----------------------------|
| 2日（木）  | 体力タイム1、全校集会、委員会            |
| 3日（金）  | 教育相談②、就学時健診                |
| 6日（月）  | クラブ⑥、身体測定（全学年）             |
| 7日（火）  | 環境タイム                      |
| 8日（水）  | ～10（金）<br>村内6年生修学旅行        |
| 11日（土） | スポーツ少年団秋季大会                |
| 15日（水） | ほのぼのふれあい広場<br>第2回学校運営協議会   |
| 16日（木） | 体力タイム2                     |
| 17日（金） | 秋の遠足（弁当の日）                 |
| 19日（日） | 村内一斉清掃                     |
| 21日（火） | 芋掘り                        |
| 22日（水） | 味覚の授業（4年生）                 |
| 23日（木） | フレンドリー委員会                  |
| 24日（金） | 体力タイム3                     |
| 27日（月） | たんぽぽの会読み聞かせ                |
| 28日（火） | 環境タイム（苗植え）                 |
| 30日（木） | 村陸上大会（5・6年生）<br>(5・6年弁当必要) |
| 31日（金） | 体力タイム4                     |

# ～秋季大運動会写真～

